



7 de Mayo 2024

Contact: Claire Crouch
Dallas County District Attorney's Office
214-653-3600 (Office)
Claire.Crouch@DallasCounty.org

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA: La Oficina del Fiscal del Condado de Dallas Recibe una subsidio para Continuar Acceso al Tansporte para Delincuentes Juveniles.

(Dallas, Texas) – El Fiscal de Distrito Penal del Condado de Dallas, John Creuzot, se enorgullece en anunciar que La Oficina del Fiscal de Distrito del Condado de Dallas ha recibido un subsidio de \$12,500 de La Fundación del Colegio de Abogados para continuar financiando el Acceso al Tansporte para Delincuentes Juveniles.

"Seguimos muy agradecidos con la Fundación del Colegio de Abogados de Texas por esta ayuda. Recibir este dinero significa que podemos seguir haciendo este trabajo tan importante y envía el mensaje que nos preocupamos por nuestros jóvenes delincuentes y queremos verlos hacer cambios significantes en sus vidas . Este dinero se usara directamente para el futuro de nuestras comunidades, asegurando que rompamos el ciclo de reincidencia y reduzcamos los costos dlos contribuyentes en el proceso", dijo el Fiscal de Distrito Penal del Condado de Dallas, Johnara Creuzot.

El proyecto de Acceso al Transporte para Delincuentes Juveniles ayuda a cerrar las brechas de transporte a corto plazo para las personas asignadas al tribunal de drogas AIM (Achieve Inspire Motivate) - Lograr, Inspirar, Motivar al eliminar los aspectos logísticos y barreras financieras del transporte. Este subsidio continuará mejorando la seguridad pública en general, aumentando el cumplimiento por parte de los participantes en el tribunal de AIM, y aumentando la finalización exitosa de participantes del programa AIM.

Eliminación de una Barrera

Los participantes de AIM tienen múltiples citas cada semana: en la corte, en reuniones con administradores de casos, pruebas de drogas, consejería y otros programas ordenados por la corte. Muchos de los que participan en el programa AIM tienen mayores factores de riesgo al lidiar con la falta de vivienda, el desempleo, los recursos limitados y la falta de apoyo familiar. Estos desafíos, combinados con los límites del transporte público de Dallas, puede hacer que sea casi imposible para algunos participantes cumplir con las normas.

Gracias a los cupones de transporte proporcionados por esta beca, esa barrera se ha eliminado. A través de estos cupones, los participantes tienen un transporte confiable a programas cruciales como tratamiento, asesoramiento terapéutico intensivo para pacientes ambulatorios y horas de servicio comunitario, solo por nombrar algunos.

Ameia, recién graduada del programa AIM, se benefició directamente.

"No hay excusa para que faltes a la corte. Cuando empecé este programa, no tenía coche, y contaba con mi familia, pero a veces suceden cosas", dijo Ameia. "Gracias al transporte que el programa AIM proporciona en caso de emergencia, no tiene que ser sancionado por haber faltado a una parte".

Alison, otra participante, agregó: "Los pases de estacionamiento me ayudaron mucho, ya que los garajes de estacionamiento pueden salir caros. Estoy muy agradecida de que el programa AIM tenga opciones como los créditos de Uber porque definitivamente son muy útiles cuando uno más lo necesita!

Un Legado de Éxito Medido

AIM fue establecido en febrero de 2016 por la Oficina del Fiscal de Distrito del Condado de Dallas y es un programa de desviación preadjudicación para delincuentes por primera vez entre los 18 a 24 años. **Un estudio de los *Meadows Mental Health Policy Institute* encontró una reducción del 74% en la reincidencia entre los participantes del programa AIM en comparación con las personas en libertad condicional y un ahorro de costos de \$6.86 por cada \$1 invertido en el programa AIM en comparación a la libertad condicional.**

Desde su creación, AIM ha graduado a 223 personas entre las edades de 18 a 24 años. Los 12-18 meses incluye entrenamiento para la vida y la crianza de los hijos, asesoramiento y tratamiento para el abuso de sustancias, recursos para vivienda, alimentación y atención médica, y se centra en el empleo y la educación. Antes de graduarse, se requiere que cada participante complete su GED y/o consiga un empleo. Al graduarse de AIM, el caso del participante será cerrado y eliminado de inmediato.

Con estos fondos de la Fundación del Colegio de Abogados de Texas, los participantes de AIM tendrán acceso constante a oportunidades de empleo, capacitación laboral y otros requisitos del programa. Cerrando estas brechas pueden tener un impacto exponencial en el éxito de los participantes. Juntos, podemos crear una comunidad más segura, y mejorar nuestra fuerza laboral local.

Desde su creación en 1965, la Fundación del Colegio de Abogados de Texas ha otorgado más de \$27 millones en subsidios y ayudas a programas relacionados con las leyes. Con el apoyo de miembros del Colegio de Abogados del Estado de Texas, la Fundación del Colegio de Abogados de Texas es la fundación de abogados más financiada por organizaciones benéficas más grande del país.